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Цокур Е.Ф.
Особенности процедуры упрощенного банкротства юридических лиц
В статье рассматриваются особенности процедуры упрощенного банкротства юридических лиц: рассмотрены, 

порядок, условия, сроки, отличия упрощенного банкротства от общего. В условиях глобального экономического 
кризиса на фоне пандемии прогнозируется рост банкротств предприятий мелкого и среднего бизнеса в сфере услуг, 
поэтому тема представляет научный интерес. В исследовании сделан вывод, что банкротство по упрощенной схеме 
часто осуществляется с нарушением прав и законных интересов кредиторов, а существующие способы решения 
проблем не всегда применимы при упрощенном банкротстве. 
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Peculiarities of the Simplified Bankruptcy Procedure for Legal Entities
The article discusses the features of the simplified bankruptcy procedure of legal entities: the procedure, conditions, 

terms, and differences between simplified bankruptcy and general bankruptcy are considered. In the context of the global 
economic crisis against the background of the pandemic, the growth of bankruptcies of small and medium-sized businesses in 
the service sector is predicted, so the topic is of scientific interest. The study concludes that bankruptcy under the simplified 
scheme is often carried out in violation of the rights and legitimate interests of creditors, and the existing methods of solving 
problems are not always applicable in simplified bankruptcy. 
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